



今年は梅雨入り後も雨量が少なく、例年よりも気温が高い日が続きました。平年よりかなり早い梅雨明けが予想され、これから暑さも本格的になるようです。子どもたちが元気に学校生活を送るために、バランスの良い食事をとる、適度に運動する、睡眠をきちんととるなど、規則正しい生活を送ることが大切となりますので、ご家庭のご協力をお願ひいたします。

さて、「努力は足し算 協力はかけ算」という言葉があります。スポーツのチームワークの大切さを説いた言葉だそうです。個人の努力の積み重ねは、着実に成果をみます。努力をすれば、努力をした分だけの成果を得ることはできます。これが足し算です。次は、協力はかけ算です。一人が3人の努力をします。もう一人も3の努力をします。その2人が協力すると、 $3+3$ ではなく、 3×3 になるのです。よりよくできれば、その効果は絶大なものになるというのです。この言葉はチームスポーツに限らず、学校にも当てはまると言えました。子どもたちのことを考えて、学校の全教職員が3の努力をします。保護者の方々も3の努力をします。地域の方々も3の努力をします。すると、 $3\times 3\times 3$ で、なんと27になるのです。このようになるためには、みんなのベクトルを合わせる必要があります。ひとつでも0があると、0になってしまいます。どうぞ、玉出小学校の子どもたちのため、これからも保護者・地域・学校がしっかりとベクトルを合わせ、歩んでいきますようご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

7月は1学期最後の月で、まとめの時期です。学習はもちろんですが、心の成長も振り返り、子ども自身が自分の姿を知ることができるよう支援していきたいと思います。保護者・地域の皆様には、玉出小学校へのご協力・ご支援に感謝いたします。今後とも、よろしくお願ひいたします